

CON TENDENCIA AL ENDEUDAMIENTO

Es paquete económico riesgo para economía del país: Jericó

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Tras la entrega del Paquete Económico 2026 por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a la Cámara de Diputados, el legislador del PRI, Jericó Abramo Masso, alertó sobre una preocupante

tendencia hacia el endeudamiento y una creciente presión sobre las finanzas públicas del país.

El diputado federal, al realizar un primer análisis del documento, señaló que el gobierno federal solicita más de 1.77 billones de pesos en nueva deuda, lo que, dijo, representa un riesgo significativo para la estabi-

lidad económica de México a mediano y largo plazo.

“Esta es otra muestra de un presupuesto inercial, tal como ocurrió con el aprobado para el ejercicio 2025”, puntualizó.

Abramo Masso subrayó que el costo financiero de la deuda en 2026 ascendería a 1.5 billones de pesos, monto que supera incluso las partici-



paciones proyectadas para estados y municipios, estimadas en 1.04 billones de pesos.

El legislador coahuilense consideró esta comparación alarmante, ya que los gobiernos locales son quienes enfrentan de for-



ma directa las necesidades cotidianas de la población, como pavimentación, drenaje, seguridad, alumbrado, movilidad, educación y salud.

En relación con el gasto en inversión física, criticó que de los 1.2 billones de pesos contemplados, casi la mitad esté dirigida a proyectos ferroviarios.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 13 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,966
Cd. Acuña, Coahuila

EN COAHUILA

Alistan programas de apoyo a ganaderos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Ante la suspensión de exportaciones de ganado hacia Estados Unidos, el Gobierno de Coahuila prepara una respuesta inmediata con el lanzamiento de dos programas dirigidos a fortalecer al sector pecuario, los cuales son Mejora Genética y Engorda de Becerros.

La medida fue dada a conocer por el Secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor Garza, quien indicó que estas acciones forman parte de una



estrategia conjunta entre el gobierno estatal, encabezado por Manolo Jiménez Salinas, y el Gobierno Federal, con el fin de proteger la economía rural frente a las nuevas restricciones comerciales impuestas en la frontera.

Montemayor Garza. El programa de Mejora Genética ofrecerá asesoría técnica y apoyos especializados a los ganaderos coahuilenses, con el objetivo de mejorar la calidad del hato y posicionar a los productores en mejores condiciones dentro del mercado nacional.

Además, este programa busca elevar la productividad y rentabilidad de las unidades de producción en el mediano plazo, permitiendo a los ganaderos ser más competitivos en un entorno complicado.

LOCAL / PÁG. 2

Alcanza La Amistad nivel al 15%

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Tras meses de condiciones críticas, la Presa de la Amistad registró una leve mejoría en su nivel de almacenamiento gracias a las lluvias de las últimas semanas, alcanzando ya el 15 por ciento de su capacidad total, informó la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA).

Ignacio Peña, representante de la CILA en Ciudad Acuña, explicó que, aunque el incremento es moderado, representa una señal alentadora para la región fronteriza.

“El nivel ha ido subiendo poco a poco. Aún nos queda



un poco de la temporada de lluvias y esto nos pudiera beneficiar si llegaran más precipitaciones, sobre todo en la presa o río arriba”, apuntó.

Actualmente, el embalse recibe 27 metros cúbicos por segundo, mientras que las extracciones se mantienen en alrededor de 18 metros cúbicos por segundo, lo que ha permitido estabilizar y aumentar gradualmente el almacenamiento.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Instalan Comité Promotor de Inversiones en Coahuila

En equipo con la iniciativa privada detonaremos grandes inversiones para llevar desarrollo pajero a todas las regiones: Manolo

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



CRECE PRESIÓN SOBRE JACOBO

Separan a dos de Simas por anomalías

Aún no se puede establecer un delito o sanción específica, pero la suspensión busca evitar que se alteren documentos o se entorpezcan los procedimientos



internos del organismo.

El contralor municipal, Adrián García Loza, explicó que durante la revisión de los primeros dos trimestres de la administración se encontraron anomalías que motivaron citaciones y visitas al Simas.

LOCAL / PÁG. 2

Y MOVILIZA A AUTORIDADES

Desata alarma mensaje de alumno en secundaria

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un mensaje enviado a través de WhatsApp por un estudiante de la Secundaria General número 5, en la colonia Nueva Americana, provocó este viernes una movilización preventiva de autoridades educativas y de seguridad.

De acuerdo con los reportes, el alumno advirtió a algunos compañeros que “algo podría suceder” en el plantel, lo que generó inquietud entre padres de familia y detonó la denuncia inmediata ante las autoridades.

El director de la escuela confirmó que desde el jueves 11 de septiembre se tenía conocimiento del caso y se dialogó con



los padres de los alumnos involucrados, quienes aseguraron que todo se trataba de una broma. Aun así, se decidió coordinar acciones preventivas para descartar riesgos.

Elementos de Seguridad Pública, junto con directivos y personal docente, realizaron una revisión en las instalaciones y determinaron que no existía situa-



ción de peligro. Tanto autoridades educativas como de seguridad reiteraron el llamado a los padres para vigilar la conducta de sus hijos y subrayaron que este tipo de advertencias no deben minimizarse, pues generan temor y pueden derivar en consecuencias legales.



75030031854005